

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 30. November 2010

Tscheppach: Schulkind wurde angesprochen

In Tscheppach ist am Montagnachmittag ein Schulkind durch einen Autolenker angesprochen worden.

Am Montag, 29. November 2010 um zirka 16.15 Uhr hielt an der Mühledorfstrasse in Tscheppach, Höhe Feuerwehrmagazin, ein unbekannter Automobilist neben einem Schüler an, welcher sich auf dem Heimweg befand. In der Folge hat der Autofahrer den Schüler gefragt, ob er ihn nach Hause fahren soll und zeigte ihm einen Sack mit Süssigkeiten. Der Schüler reagierte richtig, rannte nach Hause und erzählte den Vorfall seinen Eltern. Der Autolenker soll in Richtung Mühledorf weitergefahren sein. Derzeit ist unklar, was der Autofahrer vom Schüler wollte. Die Polizei sucht Zeugen.

Zum unbekanntem Mann beziehungsweise zu seinem Fahrzeug können folgende Angaben gemacht werden:

45 bis 55 Jahre alt, 170-180 cm gross, feste Statur mit «Bierbauch», oval-rundliches Gesicht, grau-weiße Haare, Bürstenschnitt, Halbglatze. Trug einen braunen Mantel und Jeans. Er sprach Schweizerdeutsch und dürfte Raucher sein. Der Unbekannte war unterwegs mit einer silberfarbenen Mercedes-Limousine, älteres Modell. Das Auto hatte einen Schaden an der Stossstange vorne rechts und hinten war kein Kontrollschild montiert.

Personen, welche Angaben zum Vorfall, zum Fahrzeug oder zur Identität des Lenkers machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Biberist in Verbindung zu setzen, Telefon 032 671 61 81.